



Diputados tienen muchos pendientes, no sólo lo que envió el Ejecutivo: Marcela Guerra



La Cámara de Diputados tiene más trabajo por revisar, además del paquete de reformas enviada por el Ejecutivo Federal, afirma la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra.

“Tenemos mandatos judiciales que ya tienen un plazo establecido y que no podemos estar en falta. Son asuntos pendientes derivados de lo que ha mandado la Corte y los tribunales. Por ejemplo, legislar sobre el secreto bancario, el odio racial, esa es otra. Hay otra de derechos que garantizan un debido proceso a las personas en detención en estaciones migratorias, que hay muchísimas violaciones ahí. Hay otra de realizar las modificaciones a la Ley Nacional de Registro de Detenciones, a la Ley de Revocación de Mandato, reformas de Ley a Comunicación Social y hay otra de La Ley de Telecomunicaciones y Radio Difusión en materia de derechos de audiencias”.

De hecho, dice la legisladora regiomontana, las 18 reformas constitucionales que envió el Ejecutivo, modifican 48 artículos de la Carta Magna, que equivalen al 35 por ciento del texto, y por tanto, toca revisarlas con detenimiento. (Por Arturo García Caudillo)

<https://www.notisistema.com/noticias/diputados-tienen-muchos-pendientes-no-solo-lo-que-envio-el-ejecutivo-marcela-guerra/>